
「SPREADサ 結果 回答数ポータ検定（トライアル）」鹿児島　アンケート

2009.5.30(土) １９名

（１） 本日のセミナーの感想をお願い致します。

10:10～10:45　情報セキュリティとSPREADサポータ　　　遠山　均

とても有益だった 有益だった 普通 あまり有益でなかった

４名 １０名 ３名 ２名

（ご感想）

･ SPREADがどのようなものなのか理解することができました。（３）

･ SPREADサポータの目指すところに共感しました。

･ SPREAD設立までの背景等、丁寧に説明してもらい、分かり易かったです。

･ 導入が長いと感じた。

･ セキュリティについての話がほとんどなかった。

10:50～12:20　情報セキュリティ総論　　　会田　和弘

とても有益だった 有益だった 普通 あまり有益でなかった

８名 ９名 ２名 ０名

（ご感想）

･ 多くの内容をわかりやすく説明される手法は内容共々参考になった。（３）

･ 内容が充実していた。特に著作権の話は楽しかった。（２）

･ セキュリティ以外のことに関しても知ることができた。

･ セキュリティの基本的なことを見直せてよかったです。

･ その都度説明の中で具体例を示してくれたりと、明るい雰囲気の中で学ぶことができました。

･ 進むスピードが速くて焦った。仕事のお話が面白かった。

･ 展開が早かったが、なんとか分かった。特にセキュリティだけでなく
パソコンの知識も必要ということは共感した。

･ 原理のところを飛ばしていたのが残念だった。

13:20～14:50　情報セキュリティ各論　　　中尾　康二

とても有益だった 有益だった 普通 あまり有益でなかった

１０名 ８名 １名 ０名

（ご感想）

･ 現状のセキュリティやボットを詳しく知ることができてよかった。（３）

･ グラフィックで見ることでボットの脅威を実感できました。

･ DoS攻撃などの可視化等、すごくわかりやすかった。（２）

･ 最新動向や動画を使った解説は勉強になった。

･ 学校でも数年前にセキュリティについての講義がありましたが、また新たな
最近のマルウェアや、世界のセキュリティのことについて視覚的に学べてよく理解できました。

･ より詳しい話なのに、テキストが無いのが残念だった。
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16:15～17:00　テスト解説と今後の予定　　　遠山　均

とても有益だった 有益だった 普通 あまり有益でなかった

４名 １０名 ４名 １名

（ご感想）

･ テストの解説で自分の間違っている部分に気付くことができてよかった。（２）

･ 合否もわからないのに今後の話をされてもと感じた。（２）

･ 現地での質問等を意識した出題が感じられ、バランスの良い出題だったと思う。

･ 心もとない知識の自分ですが、一緒に試験を受けた仲間と力を合わせて
これからもセキュリティについての勉強を続けていきたいです。

（２） 今回の「SPREADサポータ検定（トライアル）」鹿児島　へ参加して

大変役に立った 良かった 普通 あまり役にたたなかった

９名 ６名 ４名 ０名

（ご感想）

･ セキュリティなどに関して理解を深めるいい機会になった。

･ もう少し実戦的なことを講義してほしかった。

･ まだ回数が少ないこともあり、時間のロスが多い気がした。

･ 難しかったので、今後の課題になった。

･ セキュリティの知識を深めることができました。

（３）SPREADサポータとしてどのような活動をしょうと思っていますか。

･ より多くの人に貢献したい。

･ 身近な人のセキュリティの相談役となりたい。

･ 親がSNSをしているので、注意を促していこうと思っています。

･ 本格的に情報工学で社会に関わっていけるように定期的にサイトをチェックしながら
自分に出来ることを考えてみようと思った。

･ 身近な人のITの問題を解決したい。

･ お客様や家族に適切なPCの使い方を指導してまいりたいと思います。

･ 合格できているかはわかりませんが、サポータとなったら周りの人にいろいろと
セキュリティ等について助言していきたいと思います。

･ 今後この知識が生かせればと思います。

･ まだSPREADについて詳しく理解していませんが、今後しっかりと情報収集しながら
SPREAD活動に関わっていければと思います。

（４）SPREADへのご意見、要望があればお書きください。

･ 最新の被害事例や動向の解説も定期的にあると良いと思う。
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